

ゴールデンウィークを安全に楽しく過ごせたようで、ほっとしています。おうちの方も休養をとることができたでしょうか。

休んだ分、休み明けの5月7日はちょっと気が重いお子さんもいたことでしょう。学校では、様々な思いを受け止め、頑張りを褒め、認め、学校生活に慣れていけるように支えます。「行きたくないなあ」の声や表情が聞こえる、見えることがあると思いますが、連絡を取り合い、支えて参りましょう。今後ともよろしくお祈りします。

楽しかったよ！1年生を迎える会



津南小学校では、1～6年生の縦割り班をと言います。その班のメンバーで清掃活動をしたり、遊んだりします。今回は、各活動教室で顔合わせをしたり、体育館に一同集まり「じゃんけん列車」をしたりしました。とても楽しい時間になりました。



学年の愛称決定！

ご意見を寄せてくださり、ありがとうございました。寄せられたご意見の中から、「カラフル」と決定させていただきました。一人一人の良さを大切にしていきたいという思いからこの愛称にさせていただきました。他にも、たくさんの愛称をいただきました。それぞれのご意見も大切にしながら、指導に当たっていきます。

運動会の赤白の組分けと結団式



結団式での応援の様子



結団式での赤白が決まる前のドキドキの様子

1年生は、1組が白
2組が赤になります！



今年度は、走力のこと考え運動会の組分けは、各クラスを半分に分けて赤白に分かれて運動会に臨む予定でした。しかし、1年生は初めての小学校の運動会ということ、クラスの友達ともやっと仲良くなってきたことなど、子ども達の関係作りも特に大切な時期ということもあり、1年生だけは上記の理由から、1組と2組のままで赤白に分けさせていただきました。走力も1組と2組の子ども達は走ったタイムを比べてみたのですが、大きな差はありませんでした。今年の1年生の組み分けは、組同士で分かりますので、よろしくお願い致します。

給食当番が始まりました！



今週から、給食当番が始まりました。当番内容は、机ふきや、盛り付けです。まずは、出席番号の1～4番の人が給食着を着て、給食当番をしました。給食当番の配膳は、他の子がやってくれます。みんなで協力して、当番を中心に給食の準備ができました。

給食着を着たお子さんは、週末に持ち帰るので、洗濯をして月曜日に持たせてください。よろしくお願い致します。

～お願いです～

- ① ハンカチを持ってきていないお子さんがいます。衛生面からも持たせてください。
- ② 連絡帳は、7日に新しい物を持たせました。子ども達が宿題等を書いて持ち帰りますが、家庭からのご連絡もこちらの連絡帳に書いてください。